



Nombre de alumnos: Elsy Elizabeth Juárez Hernández.

Nombre del profesor: María del Carmen López Silaba.

Nombre del trabajo: Resumen.

Materia: Prácticas profesionales.

Grado: Noveno Cuatrimestre.

Grupo: "B".



Comitán de Domínguez Chiapas, 01 de julio del 2020.

Unidad III. Síntomas más frecuentes y señales de dolor de alerta.

3.1.1. DOLOR DE CABEZA.

Las metástasis constituyen el 40% de las neoplasias intracraneales; la localización supratentorial es la más frecuente. En el 50% de los casos son múltiples en el momento del diagnóstico.

La incidencia aumenta con la edad, es alta por encima de los 65 años y predomina en los varones. Se presenta clínicamente con convulsiones o como defecto neurológico focal.

Las lesiones quísticas o calificadas suelen proceder del pulmón, mama o tubo digestivo. Son lesiones relativamente bien definidas y producen edema vaso génico periférico y moderado en la sustancia blanca. Tienden a localizarse en el parénquima vascularizado por el sistema carotídeo, en la frontera entre la sustancia gris y la blanca.

3.1.2. DOLOR DE PECHO.

El dolor de pecho se presenta en diferentes formas, desde una punzada intensa hasta un dolor sordo. En algunos casos, el dolor de pecho puede manifestarse como una sensación de presión o ardor.

Muchos problemas diferentes pueden ocasionar dolor de pecho, las causas más peligrosas para

la vida comprometen el corazón o pulmones.

Síntomas:

El dolor de pecho puede provocar varias sensaciones diferentes según cuál sea el detonante de los síntomas.

* Dolor de pecho relacionado con el corazón.

A menudo, se atribuye el dolor de pecho a la enfermedad cardíaca, muchas personas que padecen esta enfermedad dicen que tienen y sienten una leve molestia que no necesariamente identifican como un dolor.

* Causas relacionadas con el corazón.

→ Ataque cardíaco: se produce cuando se bloquea el flujo de sangre al músculo cardíaco.

→ Angina de pecho: Es el término que se usa para referirse al dolor de pecho causado por una irrigación sanguínea deficiente al corazón.

3.1.3. DOLOR DE CUELLO.

El dolor cervical es una causa de frecuente consulta médica, los estudios de imagen y de laboratorio

se reservaran para aquellos que padezcan lesión medular o enfermedad sistémica.

* Síntomas:

- Dolor que suele empeorar si sostienes la cabeza en un lugar durante períodos largos.
- Rigidez en los músculos o espasmos.
- Capacidad disminuida para mover la cabeza.
- Dolor de cabeza.